



白鳥

自分大すぎ 友達大すぎ 学校大すぎ

令和4年 12月 1日
文責：五反田 康子

ふ〇 でっ ……何に見えますか？

昭和23年(1948年)12月10日、国際連合において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の規準として「世界人権宣言」が採択され、12月10日は「人権デー」と定められています。日本では12月4日～10日の一週間を「人権週間」とし、人権啓発活動を展開しています。以前に比べ少しずつ前進しているものの、74年経った今なお、人権侵害、偏見、差別、ネット誹謗中傷等、様々な人権問題が存在しています。本校でも、「すみそよいあじ」の「よ：四箇条の誓い(思いやりの心)」や「い：いじめ防止」で人権意識を高めています。12月の生活目標の1つは「友達を思いやる行動をしよう」。7日(水)には1時間とって人権集会を行います。持続可能な開発目標(SDGs)「『誰一人取り残さない』持続可能で多様性と包摂性のある社会」となるよう、人権尊重の重要性、他人の人権に配慮した行動を取ること等、この機会にご家庭でも人権についてあらためて考えていただければと思います。

で、上記の問題。外国の方には手書きのひらがながいろいろな絵に見えるようで、ふ〇 → ボーリングをする人、でっ → スヌーピー に見えるそうです。今やネット死語となっているアスキーアート「orz(がっかりしたときや失望したときに使う)」と似たようなものかもしれません。確かに左向きにがっくりひざまずいているように見えますものね。多様な国籍の方や思想の方々と共に働いたり生活したりする国際化時代、様々な配慮が必要となります。今後一層、多様なものの見方・



対応ができる人材、他者との協働による問題解決ができる人材、新たな価値を創り出せる人材に育てていかなければなりません。人権意識を高めていきましょう！まずは食卓から。よろしくお願いいたします。

■ 11月25日(金)、三年生は黒津の濱野テイ子様の畑に社会科見学に出かけブロッコリー栽培について「ふるさと学習」を行ってきました。とても丁寧に教えてくださって、たくさんのことを学んでいます。お弁当の中に入っているブロッコリーしか見たことのなかった子どもたちもその大きさに驚いていました。お土産にいただいて帰ったブロッコリーに舌鼓を打ち、一段とレポートが充実したものになると思います。ありがとうございました！



- 10日(火) 始業式 特別校時4時間
給食なし11:50下校
登校指導立ち番(～12日)
地区児童会 集団下校
防犯ブザーヘルメット点検
- 11日(水) 給食開始
スクールカウンセラー来校(AM)
- 13日(金) ケムケムさん3学期スタート
- 16日(月) 心タイム
- 17日(火) 花丸先生3学期スタート
委員会活動
- 18日(水) 給食集会
- 19日(木) 新入学児童保護者学校説明会
五年オンライン英会話8回目
- 20日(金) 自読タイム(六年発表)
- 23日(月) なかよしタイム
ノーゲームデー
- 24日(火) スクールカウンセラー来校(PM)
次郎タイム 代表委員会
- 25日(水) 次郎検定
- 26日(木) 五年総合「味噌造り」
- 27日(金) ケムケムさん
- 30日(月) 生活朝会
～2月3日(金)
なわとび大会(授業参観)

※ 毎週水曜日はアルミ缶回収日
※ 現時点での予定です。
変更もあります。

さあ、明日はスペイン戦！

■ 11月25日（金）、ケムケムさん2学期ラストでした。ありがとうございました。



いじめ・学校
改善アンケート
のべ切が今日ま
でになっていま
した。よろしく
お願いいたし
ます。



■ 11月29日（火）、花丸先生2学期ラストでした。3学期もよろしくお願ひします。



赤い羽根共同募金
のご協力ありがとう
ございました。6672円
集まりました。この後、
ボランティア美化委員さんで
神崎市千代田支所の共
同募金会に届けます。

12月20日21日
に**自慢大会**が計画さ
れています。申込は
9日まで。声をかけ
てあげて
ください。



■ 30日（水）、真剣に学習状況調査に向かっている子どもたち。この日は国語と算数。

※ 県内には義務
教育学校を含め
161校の小学校が
あります。



※ 同学年には約
6500～6930人の
児童がいて、県内
のみんなが頑張
っています。